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Antrag                      02. 08.2022

  

Kosten für die Sanierung der Container an der GS Baierbrunner Straße 

darlegen 

 

Der Bezirksausschuss 19 fordert die Stadtverwaltung auf, eine Kostenaufstellung für alle 

Sanierungsmaßnahmen der Container an der GS Baierbrunner Straße seit 2013 darzulegen. 

Insbesondere sollen die geplanten Kosten für die aktuellen Maßnahmen im Zusammenhang 

mit dem Schimmelbefall in der Aufstellung berücksichtigt werden.  

 

Zu Vergleichszwecken wird die Stadt zudem aufgefordert, darzulegen, wie viel die Errichtung 

der Container an der GS Baierbrunner Straße 2013 gekostet hat.  

 

 

Begründung 

 

Die Situation in den Containern an der GS Baierbrunner Straße ist aktuell sehr 

besorgniserregend. In den letzten Wochen wurden bei der Entfernung des Linobodens im 2. 

OG (West) in vier Klassen- bzw. KoGa-Räumen sowie im Flur neue Stellen mit Schimmelbefall 

gefunden. Ein paar Tage später wurde der Linoboden im 2. OG (Ost) entfernt, wo wieder 

weitere Schimmelbefunde zur Überraschung der Stadtverwaltung aufgetaucht sind. In den 

Räumlichkeiten im 2. OG wurden vor wenigen Tagen noch Kinder betreut und beschult. 

Zugleich wird befürchtet, dass auch im 1. OG und im EG weiterer Schimmel gefunden wird. 

Dafür spricht, dass die Schimmelfunde im 2. OG nicht im räumlichen Zusammenhang mit 

dem bekannten Schimmel im Raum 101 im 1.OG stehen. 

 

Für den Elternbeirat und den KoGa ist es klar, dass die Räumung der Container, die 

ursprünglich nur bis 2018 stehen sollten, längst überfällig ist. Kinder und Lehrerinnen, die 

sich zu recht Sorgen über eine Gesundheitsgefährdung machen, dürfen dort unter den 

aktuellen Bedingungen auf keinen Fall mehr hinein. Das Ziel des Antrages ist es, Erkenntnisse 

über einen Kostenvergleich zu erlangen: Wie viel würde die Errichtung neuer Container im 

Vergleich zu den Kosten für endlose Sanierungsarbeiten kosten? 
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